

El Partido Solidario Misiones adhiere al Frente Innovación Federal



En Asamblea y con la presencia del Vicegobernador y precandidato a Senador, el dr. Carlos Arce, el Congreso del Partido Solidario Misiones autorizó la adhesión del partido al Frente de Innovación Federal en Misiones y Unión por la Patria a nivel nacional.

El día 8 de agosto se reunieron en Asamblea el Congreso del Partido Solidario Misiones para autorizar la adhesión del partido al Frente de Innovación Federal en Misiones y Unión por la Patria a nivel nacional, con la candidatura de Massa y Rossi y el acompañamiento a toda la boleta del frente. En la Asamblea se leyó una carta del Presidente General del Partido Solidario a nivel nacional, Carlos Heller, quién insta y motiva a la participación política, sobre todo en un momento tan crucial de la historia de la patria.



La Asamblea contó con la presencia del doctor Carlos Arce Precandidato a Senador y en ese marco el presidente del PSOL Misiones, Mario “Pichi” Esper, sostuvo que “el Partido Solidario es parte integrante de Unión por la Patria a nivel nacional y Unión por la Patria en la Provincia de Misiones es Innovación Federal. Por eso con la asamblea y sus congresales, como autoridad máxima partidaria decidimos, con la inscripción y autorización concreta del Partido Solidario a nivel nacional, representado por Heller, adherir al Frente en la Provincia y militar fuertemente por sus candidatos y la boleta completa, que es la de Unión por la Patria, en presidente y Parlasur, e Innovación Federal en las demás es categorías, y en ese sentido formalizamos esta adhesión con la presencia del vicegobernador y precandidato a senador, el dr. Carlos Arce, con quién tenemos un trabajo militante y peronista desde hace mucho tiempo”.

Por su parte, el precandidato a Senador, el dr Carlos Arce, agradeció “el acompañamiento de Pichi, el Partido Solidario y la carta de Carlos Heller,” y manifiesto “ya mismo transmito a las autoridades del Frente Renovador e Innovación Federal para que incorporen la adhesión del partido”.



Finalmente se leyó el acta de la Asamblea, la cual fue firmada por todos sus congresales, las autoridades y personas presentes.